

Sempach, 6 mai 2024

## B. Braun Medical SA met en service son nouveau site de production à Sempach

Le nouveau site de production de produits de désinfection et d'hygiène entre en service un an après le 50<sup>e</sup> anniversaire de l'entreprise.

### Site de production de Sempach

B. Braun a pour objectif de préserver et d'améliorer la santé humaine partout dans le monde. Le site suisse de Sempach, axé sur la prévention des infections, apporte une contribution essentielle à cette vision. Les produits fabriqués à Sempach soulignent l'engagement de B. Braun en faveur de la mise à disposition de produits et services de haute qualité pour le secteur de la santé. Le site de production de Sempach, le deuxième en Suisse, a vu le jour il y a plus de 46 ans. Au fil des années, l'assortiment de produits de désinfection et d'hygiène a été considérablement enrichi et l'activité s'est développée à l'international. Le portefeuille suisse est désormais commercialisé dans 120 pays. Cette croissance et la demande en constante augmentation exigeaient des capacités de production plus importantes.

Ainsi, nous avons investi quelque 75 millions de francs suisses dans notre nouveau site N.I.C.O. (New Infection Control Operations) afin de doubler à moyen terme les capacités de production dans le domaine de la désinfection. Le nouveau site est équipé d'installations de traitement et de cuves de mélange ultramodernes qui renforcent la flexibilité de la production et améliorent considérablement la productivité. Lorsqu'une automatisation supplémentaire n'est pas viable économiquement, un niveau de numérisation élevé assure l'accompagnement étroit et le soutien optimal des collaboratrices et collaborateurs par les systèmes de contrôle de la production afin d'obtenir une qualité élevée et une documentation complète.

*« N.I.C.O est bien plus qu'un nouveau site de production », a souligné Anna Maria Braun, présidente du directoire du groupe B. Braun, dans son discours à l'occasion de l'inauguration du nouveau site. Et d'ajouter : « Cette construction symbolise l'engagement inébranlable de B. Braun en faveur de l'innovation, de l'efficacité et de la durabilité. Ici, au cœur de la Suisse et de l'Europe, nous avons créé un lieu où technologies ultramodernes et gestion durable vont de pair. Avec N.I.C.O., nous allons continuer à fabriquer des produits innovants et recherchés, tout en contribuant à davantage de durabilité – un thème cher à B. Braun depuis toujours. »*

Le nouveau bâtiment de production N.I.C.O a été conçu de manière extrêmement durable : l'ensemble de la chaleur utilisée pour la production et le bâtiment est neutre en carbone. Vous trouverez de plus amples informations à ce propos [ici](#).

Grâce à N.I.C.O, le site de Sempach a été considérablement agrandi et adapté aux exigences du futur. Le site est l'unique centre de compétence pour le domaine de la désinfection au sein du groupe B. Braun. Près de 160 collaboratrices et collaborateurs y mènent des recherches, développent et fabriquent des produits de désinfection pour le marché national et international. Sempach est un site très performant qui se caractérise par l'excellence de son infrastructure et la fidélité de son personnel hautement qualifié. La région possède par ailleurs un important vivier de main-d'œuvre. « *Ce sont des conditions idéales pour cet agrandissement et pour renforcer durablement la compétitivité globale de notre production sur le territoire helvétique* », expliquait Roman Kübler, CEO de B. Braun Suisse en 2020, avant le début de la construction.

### Rétrospective de l'année 2023

Le chiffre d'affaires de B. Braun Suisse s'est élevé à CHF 432.5 millions, un chiffre légèrement inférieur à celui de l'exercice précédent. Ceci s'explique principalement par les variations du taux de change de l'euro. Les coûts toujours élevés dans le domaine de l'énergie et de l'approvisionnement en matériaux ainsi que les exigences réglementaires sans cesse croissantes ont encore accru la pression sur la rentabilité. B. Braun Suisse a réagi à cette évolution par une gestion rigoureuse des coûts et la mise en œuvre de mesures d'amélioration de l'efficacité.

### Perspectives 2024

Pour l'année 2024, B. Braun Suisse table sur un résultat similaire à celui de l'exercice précédent. La pression sur la rentabilité va persister. Les tensions au niveau de la disponibilité des matériaux à l'échelle mondiale ainsi que des chaînes logistiques nous mettent chaque jour au défi d'assurer l'approvisionnement continu de nos clients. Les exigences de la MDR (Règlement européen sur les dispositifs médicaux) nécessiteront encore des ressources additionnelles en matière de développement et d'enregistrement.

### Investissements

Cette année encore, nous continuerons d'investir dans le marché suisse et les sites de production. En plus de l'achèvement du nouveau bâtiment à Sempach, près de CHF 10 millions supplémentaires seront investis dans les sites de Crissier et d'Escholzmatt.

En outre, nous installerons des panneaux solaires sur nos bâtiments de production à Crissier, Escholzmatt et Sempach. Nous économiserons ainsi en moyenne 1.5 million de kWh par an, ce qui représente environ 6 % de la consommation de courant de B. Braun en Suisse.

## Nouveau directeur

Le 1<sup>er</sup> avril 2024, Christian Gabriel a pris la direction de B. Braun Medical SA. *« Après plus de 6 années à la tête de B. Braun en Australie et en Nouvelle-Zélande, je suis très heureux que ma prise de fonction de directeur en Suisse coïncide avec l'inauguration du nouveau site de production à Sempach. Ce site est une impulsion forte et importante pour le développement dynamique de notre activité au cours des prochaines années. »*

Christian Gabriel a succédé à Roman Kübler qui, après cinq années à la direction, a accepté une nouvelle mission de Senior Vice President Sales Western Europe au sein du groupe. *« Je peux m'enorgueillir de cinq années couronnées de succès chez B. Braun Suisse et je suis fier que cette période s'achève avec l'ouverture de N.I.C.O. »,* se réjouit Roman Kübler.

## Changement au sein du conseil d'administration

Le professeur Ludwig-Georg Braun quitte son poste de vice-président du conseil d'administration de B. Braun Suisse. Ce départ marque la fin d'une époque – le professeur Braun siégeait en effet au conseil d'administration de B. Braun Suisse depuis plus de 36 ans. C'est sa fille Anna Maria Braun, présidente du directoire de B. Braun SE depuis 2019, qui assumera désormais la fonction de vice-présidente du conseil d'administration.

Parallèlement, Willi Conrad, en poste au sein du conseil d'administration depuis plus de 10 ans, a lui aussi annoncé son retrait. Il est remplacé par Rochus Kobler. *« Pendant de longues années, le professeur Ludwig-Georg Braun et Willi Conrad ont grandement contribué au développement de B. Braun Suisse. Je les en remercie sincèrement tous les deux. Je me réjouis au plus haut point de la collaboration avec les nouveaux membres du conseil d'administration »,* déclare Bernhard Kobler, président du conseil d'administration de Braun Medical SA.

---

## Portrait de B. Braun Medical SA

La société B. Braun Medical SA est une filiale du groupe allemand B. Braun, qui compte parmi les plus grands fabricants et fournisseurs de dispositifs médicaux au monde. Le groupe B. Braun emploie 63 000 personnes dans 64 pays, dont 1077 en Suisse. Celles-ci veillent – au niveau du développement, de la production et des ventes – à ce que le marché de la santé dispose de produits haut de gamme. B. Braun Medical SA est représentée en Suisse à Crissier, Escholzmatt, Lucerne, Sempach et dans la région de Zurich. Pour en savoir plus : [www.bbraun.ch](http://www.bbraun.ch)

Contact : Irène Abegglen, Communications Et Media Relation Manager  
Tél. 058 258 50 22 | [irene.abegglen@bbraun.com](mailto:irene.abegglen@bbraun.com)